

CADENA NACIONAL
CEREMONIA DE BIENVENIDA AL CIUDADANO PRESIDENTE
DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
HUGO CHÁVEZ FRÍAS

DESDE EL AEROPUERTO INTERNACIONAL DE MAIQUETÍA
MIÉRCOLES, 1 DE DICIEMBRE DE 2004

Moderadora: Ceremonia de bienvenida al ciudadano Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Comandante en Jefe de la Fuerza Armada Nacional, Hugo Chávez Frías, en ocasión de su arribo al país, luego de haber culminado su gira presidencial por los países Reino de España, República Federativa de Libia, Federación de Rusia, República Islámica de Irán y Qatar.

Himno Nacional de la República Bolivariana de Venezuela (Gloria al Bravo Pueblo) interpretada por la Banda Marcial de la Escuela Naval de Venezuela, bajo la dirección del Sargento Mayor de Primera, Gerardo Mayora.

*Se interpreta el Himno Nacional
de la República Bolivariana de Venezuela*

Moderadora: Palabras del ciudadano Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Comandante Hugo Chávez Frías.

Presidente Chávez: Muy buenos días a toda Venezuela, son las 6:00 de la mañana de este día de hoy 1° de diciembre. Bienvenido el mes de diciembre, el mes de la Navidad, del Nacimiento de Jesús, Padre Redentor, el último mes del año 2004.

Nos da mucho gusto regresar a la Patria, saliendo junto al sol el 1° de diciembre.

Quiero dar un saludo a toda Venezuela, desde aquí desde el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar de Maiquetía, a todos ustedes compatriotas, a todos ustedes, hombres, mujeres, niñas y niños de esta Patria de Bolívar; señor Vicepresidente, señores Ministros, señores Generales y Almirantes, Ministras, señores Oficiales, Suboficiales, Cadetes, Músicos Militares. Un saludo muy especial para todos.

En estos últimos ocho días hemos estado recorriendo un inmenso territorio, un inmenso territorio me decían los muchachos del avión, la tripulación, los pilotos, copilotos, hace unos minutos, ya despidiéndonos en la cabina, que recorridos cerca de 80 mil kilómetros en ocho días. Una gira bastante intensa dentro de la nueva etapa a la que hemos entrado, una gira que nos llevó a recorrer esa especie de gran triángulo geopolítico que tiene gran importancia del mundo de hoy, para este mundo pluripolar que se levanta y que tan necesario es para los pueblos del mundo, para la paz, para el equilibrio del Universo, decía el Padre Libertador Simón Bolívar.

Desde Madrid hasta Moscú, pasando por el Norte del África, por Libia, y luego por el Medio Oriente, esa zona tan estremecida, tan hermana y tan profunda. Recorrimos este espacio e hicimos contacto con millones, nos dirigimos a millones de hombres, a millones de mujeres, llevando el mensaje de Venezuela, el mensaje de la paz, el mensaje de la integración, el mensaje del progreso de los pueblos, el mensaje del nuevo siglo, que no puede ser un siglo de guerra entre los pueblos sino de paz y de hermandad entre los pueblos.

En España, esta España, ahora con un nuevo Gobierno, hemos relanzado las relaciones, y de qué manera, con España, con toda España, con su Gobierno. Hemos terminado la gira la noche de ayer, en una cena estupenda, magnífica, una conversación fresca, bonita, hermosa, con su Majestad el Rey Juan Carlos de Borbón y la Reina de España, doña Sofía.

Me encomendaron les saludara con mucho afecto, especial cariño a todos los venezolanos.

Cerramos con ese encuentro en Madrid, pudiéramos decir con broche de oro, este recorrido intenso y profundo.

Entramos en contacto con universidades, centros de estudio, intelectuales, periodistas, filósofos, pues Jefes de Estado, Jefes de Gobierno, de España, de Libia, de Rusia, de Irán, de Qatar, países de una gran importancia geopolítica, geoeconómica para Venezuela.

Hemos fortalecido las relaciones con todos estos Gobiernos, han nacido nuevas oportunidades, nos reunimos con empresarios, con inversionistas; respondimos cientos de preguntas, dimos entrevistas a muchos diarios, periódicos, televisoras.

Ayer por la mañana, en la bella ciudad de Doha, allá en Qatar, atendidos maravillosamente por el Emir Hamad, buen amigo y hermanos; le dimos una entrevista a ese bastión de la verdad en el mundo árabe, que se llama Al Jazeera, conversamos casi una hora con un excelente periodista de Al Jazeera.

Pero igual ocurrió en Moscú, igual en Teherán, igual en Trípoli, igual en Madrid; fuimos a Toledo a conocer aquella bella ciudad del Alcázar, aquella bella ciudad donde nació el castellano, el corazón de Castilla La Mancha, allá donde el Manco de Lepanto, el Gran Cervantes dio nacimiento a esa obra universal: *El Quijote de La Mancha*. El próximo año conmemoramos en toda España y en toda América Latina, en toda Iberoamérica y en el mundo el nacimiento de aquella obra: *El Quijote de la Mancha*.

Pues bien entramos en contacto profundo con líderes políticos, líderes religiosos, el líder religioso islámico del Irán, el líder Khamenei, una conversación profunda; entramos en contacto y conversamos con líderes de la talla de Mijail Gorbachov, además de los jefes de Gobierno.

El Presidente Vladimir Putin, de la Federación de Rusia envió un saludo muy caluroso a todo el pueblo venezolano, igual el Presidente Muammar Al Khadhafi,

de Libia, el Presidente Khatami de Irán, todos enviaron muchos saludos a Venezuela.

Además hemos ido a dar las gracias, agradecer el apoyo que todos, el Presidente Rodríguez Zapatero, el Rey de España, que todos han manifestado a Venezuela, el reconocimiento profundo al pueblo venezolano, que ellos han hecho públicamente ante el mundo por el avance democrático que en Venezuela hemos logrado en todos estos años, pero especialmente en este 2004 y especialmente con el extraordinario referéndum nacional del 15 de agosto, que es ejemplo para el mundo, ejemplo para el mundo de cómo un pueblo sale de las tormentas a la que es llevado, a la que es empujado por las fuerzas imperialistas y por las fuerzas retrógradas que pretenden dominar el mundo.

En fin, ha sido una gira maravillosa que ha consolidado relaciones necesarias, vitales para nuestro país, para esta tierra. ¡Qué linda se ve Venezuela! Sale el sol por allá, y aquí están las montañas de Vargas y más allá el Valle de Caracas, los Valles de Aragua y se abre Venezuela hermosa en este amanecer del 1° de diciembre.

¡Qué Dios bendiga siempre a Venezuela! A su pueblo, y a todos los pueblos del mundo. Les doy mi corazón y mi alma en este amanecer del 1° de diciembre, y estoy muy feliz de retornar a esta Patria, la Patria chica: Venezuela. La Patria Grande: la América Latina, el Caribe.

Muy buenos días a todos, muy buenos días a todas. Muchas gracias.